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张廷璧
武汉大学

生命科学院教

授、红桃 K 集

团副总裁兼首

席科学家、红桃

K生血剂和“红魔”减肥晶发明人，

中央电视台“东方之子”、上世纪

90 年代“全国首富教授”。

在解决了中国 4 亿人的贫血问
题后，张廷璧教授12年前又盯上了
减肥，终于在 2012年底成功研发最
新一代减肥产品——“红魔减肥晶”，
并破解了肥胖的终极秘密！

人们知道，脂代谢紊乱、过多
的脂类物质存储在腰、腹、大腿等
部位的脂肪细胞里，是造成肥胖的
原因。多年深入研究后张教授则发
现了更大的奥秘：脂肪细胞里的脂肪
其实又分为“游离脂肪”和“板结脂
肪”——三酸甘油脂，俗称“脂肪球”。

常规的减肥手段，不但存在失
水、厌食、没精神、拉肚子、恶心
等副作用，需要节食、运动，费时费
力，而且顶多只能减掉“游离脂肪”，
对顽固的脂肪球根本无能为力！科学
减肥，必须像“红魔减肥晶”一样
能去除脂肪球。

我要减肥，马上！
【让所有想减肥的人无法抗拒的】——“红魔”减肥三大魔力   >>

 张廷璧教授介绍，“红魔

减肥晶”不但能加速游离脂肪

的燃烧及代谢，更独具吸附、

分解、排出顽固脂肪——“脂

肪球”的功能，一举清剿脂肪

囤积的大本营！科技上的突破

成就了“红魔”三大魔力：

1、减肥速度更快。同步

分 解、燃烧游离脂肪和顽固

的脂肪球，别的产品只能干一

件事的时间，“红魔”可以干

两件事，当然速度更快。

2、减后更稳定、不反弹。

脂肪球就好比是顽固脂肪居

住的房子，“红魔”把房子都

给彻底拆了，脂肪没有了它赖

以生存的环境，当然不会再次

堆积。

3、安全、综合效果更全面。

纯天然，没有任何副作用；而

且科学实验发现，“红魔”不

但将脂肪分 解转化为能量的

能力是左旋肉碱的 9 倍，而且

还能将部分脂肪球转化为胶

原蛋白，去皱美白、增强皮肤

弹性和光泽，降三高、通调肠

胃、延缓衰老的作用也很明显。

【让所有想减肥的人向往的效果】——7 天减 10 斤！不反弹！  >>
“红魔减肥晶”由红桃 K

集团生产，质量信誉有保障；

网络上粉丝们好评如潮；经

全 国 1200 万“ 红 粉” 验 证，

减肥效果更是又快又好又不

反弹：

一般 3 天开始减重，1 周

减 重 10 斤左 右，1 个月平均

减重 15.7 斤，单纯性肥胖者

1 个月减掉 20—30 也不在话

下；不跑 肚、 不反 弹、 不用

强制节食和运动；减重后皮

肤不会起褶皱，反而更加紧

致、 弹性；美白去皱、 淡化

色斑效果显著；降三高、改

善肠胃功能和延缓衰老的作

用常给服用者带来意外惊喜。

【给所有想减肥的人吃下的定心丸】——张廷璧教授亲口承诺    >>
1、“红魔”绝不含违禁成

分，如检测出一例，赔 偿 10

万元；

2、不请明星代言，把有限

的精力和费用都用到生产上；

3、红桃 K 生血剂当年成

为补血第一品牌靠的是效果，

“红魔减肥晶”的效果我也敢

跟全世界所有产品打擂台。只

要消费者按照“红魔减肥中心”

的指导正确服用 1 周以上，效

果不理想，无条件退货退款； 

4、绝不跟那些假冒伪劣

的地摊产品比低价，我们追求

的是“性价比全国最优”。

自打生完孩子以后，身材一直恢
复得不好，老公有时候干脆喊我“胖
子”，又解释说其实他不在乎体重，
哼！红魔减肥晶不但帮我减了将近40
斤，色斑也淡了，内分泌都跟着变好
了，关键是老公又叫我“小宝贝”了！

看着一个多月前和现在的照片，
连我自己都不敢相信！可我实实在在
不到两个月减了30 多斤，而且皮肤
还更加紧致有弹性了！红魔是我用过
效果最好的！

特惠公告
红桃 K 集团特别设立“红魔

·全国直销中心”，每日前 50 名
订购者还将获得意外优惠。
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■对话
今日女报/凤网：《火鲤鱼》这

个名字很特别，小说中也反复提到
了它，为什么以它来命名？

姜贻斌：火鲤鱼是湘中地区的民
间传说，传说中只要抓住就能将幸福
牢牢拽手中，用它来命名主要是取它
的一个寓意。小说中银仙、雪妹子等
人物心里都住着一条火鲤鱼，尽管虚
无，仍旧想方设法地去抓住它。

今日女报/凤网：书中刻画了很
多性格各异的女性人物，这些人物
中你最欣赏的是谁？

姜贻斌：生活中的她们是小时候

听毛泽东文学奖得主讲不为人知的历史
今日女报/凤网

实习生 刘浩
3月 2 0日，湖

南 省 最 高 文 学 奖
项——毛泽东文学
奖评选结果正式揭
晓。作家薛媛媛的
报告文学《中国橡
胶的红色记忆》、
姜贻斌的长篇小说
《火鲤鱼》、郑小
驴的短篇小说《少
儿不宜》、刘舰平
的 诗 集 《 我 和 影
子》等6部作品获
奖。毛泽东文学奖
由湖南省作家协会
组织评选，今年已
进入第五届。

薛媛媛先后采
访近600位湖南支边
人，为读者还原了
一段鲜为人知的历
史；她倾注10年心
血，谱写了一段专
属那个年代的人生
悲歌……本期，今
日女报/凤网记者对
话薛媛媛和姜贻斌
两位获奖作家，听
他们讲述创作中的
点滴故事！

■ 对话
今日女报/凤网：早在2011年，你就以

《湘绣旗袍》获得第四届毛泽东文学奖，
2014年再度获得该奖项，两次获奖的感
受有何不同？

薛媛媛：内心深处都很开心，但获奖心
情却并没有因此有起伏和不一样。作为一名
作家，我能想到的只是如何给读者创造出更
多好的作品，这也正是我写《中国橡胶的红色
记忆》的原因。

今日女报/凤网：《中国橡胶的红色记
忆》的故事发生在偏远的云南地区，你为
什么会关注到这个群体？

薛媛媛：发现这个题材缘于一个偶然
的机会。一次在电信局排队交话费时，听到
有人交谈20世纪50年代去云南支边的人，听
到“金三角”、“缅甸打仗”时让我萌生了一
个念头，感觉他们的故事值得被众人所知。
得到线索后，我马上前往醴陵了解相关情
况，当真正接触到一个去过湖南支边的老伯
时，更让我有种前所未有的冲动。大脑里回
应的是：我要去云南，我有责任去写湖南支
边这部大书。

今日女报/凤网：在云南，你前后采访

了592位湖南支边人，哪个故事让你印象
最深刻？

薛媛媛：在西双版纳橄榄坝平坝中
部，一个叫曼松卡的地方，竖立着一块“版
纳胶源”的纪念碑。那里的书记给我讲了她
婆婆张庆新的故事：1959年队上动员去云
南支边，张庆新看出了丈夫想去支边又割舍
不下家庭的为难，主动提出带上孩子和他一
起支援云南。她是个细心、无私的女人，为
防猛兽伤害孩子，让孩子从门口小洞爬进爬
出；队里鞋不够穿，她就把枕头拆了做鞋，自
己枕着石头睡觉；队长给身体不好的她特批
了一块肉，她煮了大半块肉给队里人吃……
其实她只是众多支边女性中普通的一个，但
普通却不平庸，她身上流露出的母爱和社会
责任感是伟大的，让人印象深刻的。

 今日女报/凤网：《中国橡胶的红色
记忆》的前期采访时间长达7个月之久，家
人有埋怨过你只顾创作不顾家吗？

薛媛媛：我先生是位画家，多年来一直
在“背后”默默地支持我，他能够理解我对
社会的责任感和使命感。因为有他，虽然我
外出采访这么长时间，家里仍旧井井有条，
没有家庭作后盾，我就没有现在的成绩。

新中国建设初期，几万湖南青年男女响应国家号召移民
云南边境，为橡胶事业做出贡献，但现在却鲜有人知道这段
历史。为此，薛媛媛三下云南，前后采访七个多月，采访了19
个农场、34个分场、八十多个生产队、近592位湖南支边人。
她用时间和细心为读者真实还原了一群湖南人的感人事迹。
“他们不应被遗忘，理应成为中国人民心目中的红色记忆。

作者简介:薛媛媛，湖南桃江人。中国作家协会会员，国家一级作家。1990年开始文学
创作，已发表和出版作品600余万字。曾获第13届《小说月报》百花奖、《草原》文学奖、毛泽
东文学奖、湖南青年文学奖、湖南省“五个一工程”奖等。

592位湖南支边人背后的故事

作者简介:姜贻斌，湖南邵阳人。湖南省作家协会理事。1982年开始发表
作品，1995年加入中国作家协会。著有长篇小说《左邻右舍》，散文集《漏不掉
的记忆》，中篇小说集《女人不回头》，中短篇小说集《窑祭》、《白雨》等。小说
《枯黄色草茎》获1992年上海《萌芽》文学奖。

“幸福就像一尾鱼，当它游来时，你不抓
住它，它就游走了；《火鲤鱼》就是一尾幸福，当
它游来时，你不抓住它，它也游走了。”姜贻斌为
《火鲤鱼》这部作品倾注了十年的心血，有人问
他十年磨一剑值得吗？他笑称只有愿不愿意，没
有值不值得。一部小说写出了乡村社会几十年的
变迁，道出了被忽视的底层人民，谱写了一曲专
属于那个年代的人生悲歌。

笔下每个女性，都是他的“女儿”

的邻家大姐，笔下的她们就像是我的
“女儿”，每个都有着不一样特点，
却又是那么真实，都是我对于不同女
性的理解。“小彩”是书中最让我心
疼的姑娘，面对生活重担仍能顽强挺
着，这也是我最欣赏的女性特质。

今日女报/凤网：在这个快节奏
的时代，每年都会推陈出新很多作
品，用10年时间打造一个作品，会
不会觉得存在一定风险？

姜贻斌：现在中国每年出版的
长篇小说就有几千本，这就要求小说
在特色和内涵方面要很扎实。评判一
本小说是否值得一读，就得看它创新
之处。我用10年时间一直在考虑如何
才能在语言、结构方面找到新的突破
点，所以用8个月写完初稿，却花9年
多时间慢慢修改，既可以看出我的懒
散和漫不经心，但同时也能看出我的
韧劲。精心“雕琢”的产品肯定是能
被大众认可的。


